

Les décorations des GS

Pour l'hiver les GS ont réalisé de jolies cartes avec l'empreinte de leurs mains dans la peinture blanche. Sur chaque doigt ils ont tracé des yeux, un nez, une bouche et un bonnet pour faire des bonshommes de neige. Puis ils ont collé du coton pour les flocons de neige et mis des paillettes.



Pour les galettes, Maîtresse a creusé avec la pointe du compas un quadrillage dans un ovale. Puis les élèves ont appliqué de l'encre orange sur le quadrillage et des paillettes. Tous les traits sont apparus. Enfin ils ont tracé divers graphismes à l'intérieur des carreaux.



Ils ont fait des arbres en découpant des ronds de divers bleus et en faisant un tronc à la peinture bleue.



Puis ils ont réalisé des arbres avec des bandes rouges de différentes longueurs.

